

# 恵の家通信 2023 年 5 月号



## ホーム長宅の庭の芝桜

花が好きなホーム長が育てている花が恵の家のあちらこちらで咲き始める季節になりました。外に出てきれいな花を見ながらだと、利用者さんも職員も笑顔になって明るくにぎやかに過ごすことができます。まだまだ花の季節が続いているので、日向ぼっこや散歩に頻繁に出かけています。



## 毎年牡丹の花が見事です



## 沼田公園につつじを見に行ってきました

新型コロナウイルスが無くなった訳ではないのですし、高齢者施設の感染対策はまだまだ継続しますが、コロナ禍で自粛していた外出も少しづつ増やしていきたいと思います。先日、職員が娘さんをホームに連れてきた時には、利用者の皆さんが「かわいいねえ。」「いくつ?」「いい子だねえ。」など声をかけている姿を見て、こういう高齢者と子供の触れ合いもすっかり無くなっていったことに気が付きました。あらためて長い期間異常事態の中にいた事を実感しました。まだまだ感染対策の徹底をしながらですが面会や人の出入りを少しずつ増やしていきたいと思います。ご面倒ご不便をおかけしますが引き続き感染対策にご協力お願いいたします。

